



## GOBIERNO REGIONAL REALIZA INVESTIGACIÓN EPIDEMIOLÓGICA Y TAMIZAJE EN EL DISTRITO DE LA ASUNCIÓN

*Jornada de salud preventiva permite identificar oportunamente a pacientes infectados por coronavirus.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

La tierra de la chirimoya enfrenta la pandemia. Decenas de pobladores del distrito La Asunción reciben atención clínica, medicamentos y tamizaje con prueba rápida para el diagnóstico de coronavirus dentro de la Operación Yo me apunto, que impulsa el Gobierno Regional de Cajamarca.

Esta acción de intervención comunitaria masiva es dirigida por profesionales médicos de la Dirección Regional de Salud en coordinación con las instituciones locales. La articulación de esfuerzos permite atender a un mayor número de la población.

“Hemos realizado un esfuerzo conjunto para intensificar nuestro plan frente a la pandemia COVID-19. Necesitamos un oportuno y temprano diagnóstico para evitar complicaciones y saturación del sistema hospitalario”, afirmó Jorge Norabuena, profesional responsable de la acción.

Yo Me Apunto inició con el empadronamiento de hogares vulnerables - presencia de adultos mayores o con comorbilidad -, actuación de los equipos de respuesta rápida, y al detectarse un caso positivo inmediatamente se brindó tratamiento temprano. Además, se entregaron víveres a los pacientes para que puedan cumplir con su aislamiento domiciliario.

El Gobierno Regional continúa con el operativo Yo Me Apunto en las trece provincias de la región Cajamarca.